UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



RECTORÍA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3862 Ciudad Universitaria, 25 de junio de 2021.

UAEM comprometida con respeto a la diversidad sexual, inclusión y derechos humanos

"Hablar de diversidad sexual, inclusión y derechos humanos, nos constriñe a hablar del derecho al desarrollo de la libre personalidad, garantiza a la persona independencia para escoger profesión, estado civil, apariencia física, pasatiempos, estudios, trabajo, que está consagrado en la Declaración Universal de los Derechos Humanos y las instituciones educativas de todos los niveles, debemos adoptar esa responsabilidad", expresó Gabriela Mendizábal Bermúdez, directora de Educación Superior de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán y en el marco de la inauguración del Foro *Diversidad sexual, inclusión, Derechos Humanos en las universidades*, realizado este día, Mendizábal Bermúdez refirió que este tipo de espacios contribuyen al desarrollo de la personalidad de las y los universitarios, y a generar un espacio incluyente y libre de violencia.

"La diversidad sexual como bien lo señala el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), hace referencia a todas las posibilidades que tienen las personas de asumir, expresar y vivir la sexualidad, así como de asumir expresiones, preferencias, identidades sexuales y de género distintas en cada cultura, todos los deseos tienen derecho a existir y de manifestarse también, sin más límites que el respeto a los derechos de las otras personas", dijo.

Por su parte, Berenice Pérez Amezcua, titular de la Unidad de Atención a Víctimas de la Violencia (UAVV) de la UAEM, dependencia organizadora de este foro, dio la bienvenida a los participantes y destacó la importancia de realizar diferentes actividades académicas y de investigación para visibilizar y mitigar las problemáticas de violencia, exclusión y falta de respeto a los derechos humanos.

Las actividades del día iniciaron con las conferencias magistrales *Derecho a la igualdad y no discriminación en las instituciones de educación superior*, con la participación de Samantha Arellanes Baldera, directora administrativa de Atención a Grupos Vulnerables e Inclusión Social del Ayuntamiento de Cuernavaca y de Víctor Maruri, secretario ejecutivo de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Morelos, quienes hablaron sobre diferentes términos como las orientaciones, identidad y expresiones de género, así como de diferentes problemáticas y avances respecto de los derechos de la diversidad.

Posteriormente, se realizaron dos mesas de diálogo donde participaron especialistas y se abordaron temas como *Dificultades y obstáculos en la vida académica* y *Compartiendo las buenas prácticas en la no violencia y discriminación de género*.

En esta actividad también estuvieron presentes: Jade Gutiérrez Hardt, directora de Publicaciones y Divulgación, en representación de Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico de la UAEM; Raúl Alberto Olivares Brito, Procurador de los Derechos Académicos; Dulce María Arias Ataide, directora general de Servicios Escolares; y Lilibeth Urióstegui Figueroa, integrante de la Dirección de Normatividad Institucional, en representación de su titular José Carlos Aguirre Salgado; así como representantes de directores de unidades académicas, estudiantes y público interesado.

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,

C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 70 09. Oprensauaem www.facebook.com/InformacionUAEM https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines

